

Für die grosse Anteilnahme, die vielen Zeichen der Verbundenheit und Freundschaft beim Abschied von meinem lieben Sohn, Partner, Freund, Götti, Cousin und Verwandter

Urs Karl Spycher

bedanken wir uns von ganzem Herzen.

Herzlichen Dank:

- für all die liebevollen und tröstenden Worte
- für einen Händedruck und eine Umarmung
- für jeden Anruf und Besuch mit schönen Blumen, Kerzen und Kränze
- für die Spenden für späteren Grabschmuck

Besonders danken wir:

Pfarrer Markus Reist für die einfühlsam gestaltete Abschiedsfeier; den Arbeitskollegen der Agro Treuhand Rütli für die Mitgestaltung des Gedächtnisteils, den sorgfältig und liebevoll getragenen Nachruf; den Teilnehmern der Fahndelelegation Agromic Helvetica; Ruth Sieber für das schöne Orgelspiel; Kathrin Widmer, Sigristin; den Mitarbeitern von Mäder's Pflanzenhof für den schönen Blumenschmuck; Hans Berger, Bestattungsdienst; Hans Gerber, Grablegung.

Dr Urs wird i üsne Härze wyterläbe.

Oberbalm, im Dezember 2019

Die Trauerfamilie